

## **Protokolleintrag vom 12.07.2000**

**2000/6**

**Postulat von Raphaela-Franziska Ulcay-Hauser (SVP) und Christian Mettler (SVP) vom 5.1.2000:  
Städtepartnerschaft Zürich-Kunming, Ausrichtung auf die Menschenrechtsfrage**

Christian Mettler (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1935/2000).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n** .

Mitteilung an den Stadtrat.